

Esencia: Dulces hijos, el Padre ha venido para daros una propiedad ilimitada. Recordad con amor a tan dulce Baba y os haréis puros.

Pregunta: Cuando el tiempo de la destrucción se acerque, ¿cuáles serán las señales?

Respuesta: Cuando el tiempo de la destrucción se acerque, todos llegarán a saber: 1. Nuestro Baba ha venido. 2. El mundo nuevo se está estableciendo ahora y el mundo viejo se va a destruir. Muchos tendrán visiones. 3. Los sannyasis y los reyes recibirán este conocimiento. 4. Cuando la gente escuche que el Padre ilimitado ha venido y que solo Él puede conceder salvación, muchos vendrán. 5. Muchos recibirán este mensaje a través de los periódicos. 6. Vosotros hijos os continuareis haciendo conscientes del alma. Permaneceréis en dicha supra sensorial en el recuerdo del único Padre.

Canción: Llévanos de este mundo de karma negativo a un mundo de descanso y confort...

Om shanti. ¿Quién dice esto y a quién se lo dice Él? A los hijos espirituales. ¿Por qué Baba dice “espiritual” repetidamente? Porque vosotras almas ahora tenéis que regresar al hogar. Después, cuando bajéis a este mundo habrá felicidad. Vosotras almas, también recibisteis vuestra herencia de paz y felicidad en el ciclo anterior. Ahora se está *repitiendo* esa herencia. Solo cuando esto se *repite*, el ciclo del mundo se puede *repetir*. Todo se *repite*, ¿verdad? Lo que sea que ocurrió en el *pasado* se *repetirá* otra vez. De hecho, incluso una obra se *repite*, pero puede haber algún cambio en eso; si ellos olvidan sus palabras, pueden inventar algo y decir esas palabras. Sin embargo, a esto se le llama la película en la cual no puede haber ningún *cambio*. Este drama está eternamente predestinado. Esas obras no se pueden llamar predestinadas. Entendiendo este *drama*, también sois capaces de entender esos dramas. Hijos, vosotros entendéis que todas las obras que veis ahora son falsas. Nada que podáis ver en la edad de hierro existirá en la edad de oro. Todo lo que ocurrió en la edad de oro, solo ocurrirá de nuevo en la edad de oro. Estas obras limitadas existirán en el camino de la devoción. Las cosas que existen en el camino de la devoción, ni existen en el camino del conocimiento ni en la edad de oro. Ahora estáis recibiendo vuestra herencia del Padre ilimitado. Baba ha explicado que recibís una herencia de vuestros padres mundanos y la otra herencia de vuestro Padre parlokik, pero no recibís una herencia del padre alokik. Él mismo recibe una herencia de Ese. Solo a través de este, el Padre ilimitado os da la *propiedad* del mundo nuevo. Él os *adopta* a vosotros a través de él y es por eso que también se le llama un padre. En el camino de la devoción, recuerdan a sus padres mundanos y al padre Parlokik. No se recuerda a este padre alokik porque no se recibe ninguna herencia de él. La palabra “padre” es correcta, pero incluso Brahma es parte de la creación. La creación recibe la herencia del Creador. Shiv Baba os ha *creado*. Él también *creó* a Brahma. Se recibe la herencia del Creador, el Único que es el Padre ilimitado. ¿Tiene Brahma una herencia ilimitada? El Padre se sienta aquí y explica a través de este que él también recibe una herencia. No es que él reclame su herencia y os la de a vosotros. El Padre dice: No debéis siquiera recordar a este. Recibís esta *propiedad* del Padre ilimitado. Recibís una herencia limitada de vuestro padre limitado y la herencia ilimitada del Padre parlokik; ambas están *reservadas*. Entra en vuestro intelecto que recibís la herencia de Shiv Baba, pero ¿qué herencia diríais que recibís de Brahma? La *propiedad* entra en vuestros intelectos ¿verdad? Recibís esta soberanía ilimitada de Ese. Él es el Baba más grande. Este dice: ¡No me recordéis a mí! Yo no tengo ninguna *propiedad* que pudierais recibir. Recordad al Único de quien vais a recibir la *propiedad*. Él dice:

¡Constantemente recordadme solo a Mí! Hay mucha disputa por la *propiedad* de un padre físico. Aquí no se trata de pelear. Si no recordáis al Padre, entonces, *automáticamente* no recibís una herencia ilimitada. El Padre dice: Consideraos que sois almas. Él le dice incluso a este carruaje: Considerate un alma y recuérdame, y recibirás la soberanía del mundo. Esto se llama la peregrinación del recuerdo. Renunciad a todas vuestras relaciones corporales y consideraos que sois almas sin cuerpos. Esto necesita esfuerzo. Se necesita algún esfuerzo para estudiar. Permaneciendo en esta peregrinación del recuerdo, os hacéis puros de impuros. Esa gente va a peregrinaciones físicas. Aquí, esta es la peregrinación de las almas. Esta es vuestra peregrinación a la morada suprema. Nadie puede ir a la morada suprema y después a la tierra de la liberación en la vida sin hacer este esfuerzo. Solo los que permanecen en el recuerdo muy bien, podrán ir allí. Ellos son los que reivindicarán una posición alta. Todos regresarán, pero debido a que son impuros, continúan clamando. El alma recuerda. Es el alma la que come y bebe. ¡Haceos conscientes del alma! Este es el único esfuerzo que tenéis que hacer en este tiempo. No recibiríais nada sin hacer esfuerzos. Es muy fácil, pero también continúa habiendo *oposición* de Maya. Cuando alguien tiene buena fortuna, rápidamente se involucra en esto. Algunos incluso vendrán más tarde. Cuando esto se asienta muy bien en su intelecto, dicen: ahora nos vamos a ocupar en esta peregrinación espiritual. Si ellos se ocupan intensamente en esto, pueden correr por delante muy bien. Incluso mientras viven en casa con su familia, entrará en su intelecto que considerarse uno mismo un alma y recordar al Padre Purificador es algo muy bueno y *correcto*. Cuando seguís las órdenes del Padre os podéis hacer puros; sin duda os haréis así. Es una cuestión de hacer esfuerzo. Es muy fácil. En el camino de la devoción hay mucha *dificultad*. Aquí, está en vuestro intelecto que tenéis que regresar a Baba. Después iréis allí (la edad de oro) y seréis hilados en el rosario de Vishnu. Solo pensad en todos los rosarios. Está el rosario de Brahma, el rosario de Vishnu y el rosario de Rudra. Este es el primero en el mundo nuevo. Todos los demás vienen más tarde, es decir, son hilados más tarde. Ellos preguntan: ¿Cual es vuestro clan más elevado? Podéis responder: el clan de Vishnu. Originalmente, pertenecisteis al clan de Vishnu y después os convertisteis en parte del clan guerrero. Después los árboles genealógicos surgieron de ese. Podéis entender de este conocimiento cómo se crean los árboles genealógicos. En primer lugar se crea el rosario de Rudra. Este es el árbol genealógico más alto. Baba ha explicado que este es vuestro clan más elevado. También entendéis que, sin duda, el mundo entero recibirá el mensaje. Algunos dicen: sin duda, Dios ha venido en algún lugar, pero no sabemos dónde. Con el tiempo, todos llegarán a saberlo. Se continuará imprimiendo en los periódicos. Actualmente, solo imprimen un poco. No todos leen el mismo periódico. Sí, se pueden leer en las *bibliotecas*. Algunos incluso leen de dos a cuatro periódicos diferentes. Algunos no leen ningún periódico en absoluto. Todos tienen que saber que Baba ha venido. Cuando se acerque el tiempo de la destrucción, sabrán que el mundo nuevo se está estableciendo y que el mundo viejo se va a destruir. Es posible que muchos tengan visiones. También tenéis que dar este conocimiento a los sannyasis y a los reyes. Muchos van a recibir este mensaje. Cuando ellos oigan que el Padre ilimitado ha venido y que Él está concediendo salvación, vendrán muchos. De momento, nada de lo que quisierais se ha impreso oficialmente en los periódicos. Surgirá alguien que preguntará sobre esto. Hijos, entendéis que estáis estableciendo la edad de oro siguiendo el shrimat. Esta es vuestra nueva *misión*. Sois miembros de la *misión* de Dios, así como los *cristianos* se convierten en miembros de una *misión cristiana*. Vosotros sois miembros de Dios. Es por lo que se recuerda que si queréis saber acerca de la dicha supra sensorial, deberíais preguntar a los gopes y las gopis que se hicieron conscientes del alma. Recordad solo al único Padre y a ningún otro. Solo el único Padre enseña este Raja Yoga. Él es el Dios del Gita. Se tiene que dar a todos este mensaje o invitación del Padre. Todas las demás cosas son decoraciones de este conocimiento. Todos los cuadros son decoraciones del conocimiento, no de la devoción. El Padre los ha

hecho hacer para que se expliquen a la gente. Todos estos cuadros desaparecerán y solo el conocimiento permanecerá en las almas. El Padre tiene este conocimiento y también está grabado en el *drama*. Ahora habéis *pasado* a través del camino de la devoción y habéis entrado en el camino del conocimiento. Ahora, vosotras almas entendéis que estáis representando los *papeles* que están en vuestro interior. Está grabado en nosotros estudiar Raja Yoga con el Padre una vez más. El Padre tenía que venir para darnos este *conocimiento*. Está grabado en nosotras almas. Cuando vayáis allí, el *papel* del mundo nuevo se *repetirá*. Ahora entendéis la *grabación* completa de las almas desde el principio. Después, todo esto terminará. Incluso se terminará el *papel* del camino de la devoción. Después, cualquier *acto* que representasteis en la edad de oro, lo representaréis otra vez. El Padre no os dice lo que va a suceder. Cualquier cosa que ha ocurrido, ocurrirá otra vez. Entendéis que la edad de oro es un mundo nuevo. Sin duda, allí todo será nuevo y satopradhan. Todo será muy asequible. Lo que ocurrió en el ciclo anterior ocurrirá otra vez. Podéis ver cuánta felicidad tuvieron Lakshmi y Narayan. Tenían tantos diamantes y joyas, tanta riqueza, etc. Cuando tenéis riqueza, también tenéis felicidad. Podríais comparar eso aquí, pero allí no hay comparación; todo lo de aquí se habrá olvidado allí. Estos son nuevos aspectos que solo el Padre explica a los hijos. Las almas primero tienen que ir allí (al mundo de las almas) donde toda la actividad se para. Todas las cuentas kármicas están saldadas. La *grabación* está llegando a su final. Esta única *grabación* es muy larga. Ellos dicen: en ese caso, las almas deberían ser igual de grandes. Sin embargo, no es así. Tales almas diminutas tienen *papeles* de 84 nacimientos grabados en ellas. Las almas son imperecederas. A esto solo se le puede llamar la *maravilla* de la naturaleza. No puede haber nada tan asombroso como esto. Se ha dicho de Baba que Él permanece descansando durante las edades de oro y plata, mientras que vosotros representáis vuestros *papeles completos*. Tenéis los *papeles* más largos. Por tanto, el Padre os da la herencia elevada. Él dice: Tenéis 84 nacimientos. Mi *papel* es tal, que nadie más puede representarlo. Esto es algo *maravilloso*. Es una *maravilla* cómo el Padre se sienta aquí y explica a las almas. Las almas ni son *masculinas* ni *femeninas*. Cuando un alma adopta un cuerpo se dice, que él o ella, es *masculino* o *femenino*. Todas las almas son hijos así que son hermanos. Para reivindicar vuestra herencia, sin duda tenéis que ser hermanos. Cada alma es un hijo del Padre. Reivindicáis vuestra herencia del Padre y definitivamente se os llama *hombres*. Todas las almas tienen un derecho a reivindicar la herencia del Padre. Para eso, tenéis que recordar al Padre. Consideraos que sois almas. Todos nosotros somos *hermanos*. Un alma es un alma. Las almas nunca cambian, pero a veces toman un cuerpo *masculino* y a veces un cuerpo *femenino*. Estos son temas muy interesantes que se tienen que entender. Nadie más puede relatar estas cosas. Otros solo pueden escuchar esto del Padre o de vosotros. Hijos, el Padre solo os habla a vosotros. En los días del principio, Él se solía encontrar con todos y hablar a todos. Gradualmente, llegará el momento en que Él no hablará a nadie. Se dice, “*El hijo muestra al Padre*”. Hijos, tenéis que enseñar a los demás. Hijos, vosotros servís a muchos y los traéis aquí. Baba entiende que hacéis a muchos similares a vosotros y les traéis aquí. Este se convertirá en un gran rey; este se convertirá en un rey pequeño. Vosotros sois el ejército espiritual que libera a todos de las cadenas de Ravan y les traéis a vuestra *misión*. De acuerdo al *servicio* que hagáis, así será el fruto que recibiréis. Los que han realizado más devoción se hacen listos y reivindicar su herencia. Esto es un estudio. Si no estudiáis bien, *suspendéis*. Este estudio es muy fácil. Es fácil de entender y también de explicar. No se trata de ninguna *dificultad*. Sin embargo, se está estableciendo un reino y todos los tipos se necesitan. Tenéis que hacer esfuerzo para reivindicar una posición alta en esto. Tenéis que ser *transferidos* desde la tierra de la muerte a la tierra de la inmortalidad. Cuanto más estudiéis, más alto será la posición que recibiréis en la tierra de la inmortalidad. También tenéis que amar al Padre porque Él es el más encantador de todos. Él es el

Océano del Amor. Todos no podéis tener el mismo amor. ¡Algunos le recuerdan y otros no le recuerdan en absoluto! Algunos tienen dicha al explicar a los demás. Esta es una enorme *tentación*. Podéis decir a cualquiera que esto es una *universidad*. Esto es estudio *espiritual*. No se muestran tales cuadros en ninguna otra *escuela*. Día a día, continuarán surgiendo muchos más cuadros, para que la gente pueda entender todo simplemente mirándolos. El cuadro de la escalera es muy bueno. Sin embargo, alguien que no pertenezca al clan de las deidades no entenderá nada. Los que pertenecen a este clan serán alcanzados por la flecha. Vendrán los que son las hojas de nuestro dharma de las deidades. *Sentiréis* que escuchan con gran interés. Algunos solo vendrán y se irán. Hijos, día a día, Baba os explica cosas nuevas. Vosotros debéis tener gran interés en hacer *servicio*. Los que permanecen ocupados haciendo *servicio* están sentados en el trono del corazón, y también estarán en ese trono. A medida que progreséis más, tendréis visiones de todo; permaneceréis en esa felicidad. Habrá muchos gritos de angustia en el mundo. Incluso habrá ríos de sangre fluyendo. Los valientes que hacen *servicio* nunca morirán de hambre. Sin embargo, tenéis que vivir aquí con sencillez. Allí recibiréis felicidad. A una kumari se le hace vivir con sencillez y después, cuando va con sus suegros, se puede poner todo lo que quiera. Vosotros también estáis yendo a casa de vuestros suegros así que, ¡tened esa dicha! Esa es una tierra de felicidad. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para ser hilados en el rosario, haceos conscientes del alma y permaneced en la peregrinación del recuerdo con gran intensidad. Seguid las directrices del Padre y haceos puros.
2. Haced *servicio* para hacer a muchos otros similares a vosotros mismos, dándoles el mensaje del Padre. Aquí tenéis que vivir con sencillez. Para ser capaces de mirar las *escenas* finales de los gritos de angustia, os tenéis que convertir en mahavirs (guerreros valientes).

Bendición: Que seáis un verdadero *depositario* y experimentéis el estado de liberación en la vida terminando con cualquier jaula de atadura.

Cualquier atadura de cuerpos o relaciones es una jaula. Cuando tengáis que cumplir con vuestras tareas familiares en nombre, no con apego, se dirá que estáis libres de atadura. Los que avanzan como *depositarios* están libres de atadura. Si hay alguna conciencia de “mío”, es como estar en una jaula. De ser loros en una jaula ahora os habéis convertido en ángeles. Por tanto, que no haya la más mínima atadura, ni siquiera en vuestra mente. “¿Qué puedo hacer? ¿Cómo puedo hacer esto? Quiero, pero no sucede”. Todos estos pensamientos son ataduras de vuestra mente. Cuando habéis muerto en vida, todas vuestras ataduras terminan y simplemente deberíais continuar experimentando el estado de estar liberado en la vida.

Eslogan: Cuando ahorréis vuestros pensamientos, vuestro tiempo y palabras también se ahorrarán automáticamente.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora que tengáis la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Ser karmateet significa estar desapegado y no ser si quiera tocado por alguna atadura del karma.

Aumentad vuestra experiencia de esto. Ninguna acción os debería tocar, así que ni siquiera os dejéis tocar por el resultado de ninguna tarea que hayáis realizado. Continúad experimentando completo desapego. Es como si alguien más os inspirara a hacerlo y vosotros simplemente lo hicisteis. Experimentad estar desapegado incluso cuando sois un instrumento para algo. Cualquier cosa que sucedió, ponedle un punto final y desapegaros.